

LARGENTIÈRE |

Le sacrifice des harkis et le courage de la DBFM

Samedi matin dans le jardin à côté de la sous-préfecture, au pied de la stèle en leurs honneurs, ils étaient nombreux les harkis venus en famille pour commémorer, aux côtés des fusiliers marins, le 53e anniversaire du rapatriement en France des plus anciens d'entre eux. Mohamed Mouslim a réaffirmé haut et fort son souhait que le président de la République tienne sa parole d'officialiser la reconnaissance par l'Etat français de l'abandon des harkis dont beaucoup ont été massacrés en Algérie.

Le contre-amiral Olivier Coupry après avoir redit aux familles toute l'amitié, le respect et la reconnaissance de

la force maritime des fusiliers marins et des commandos, a nommé supplétif Omar Annab, harki de la demi-brigade de fusiliers marins, commando Yatagan, mort pour la France en Algérie en 1957, dont le nom a été donné à une promotion d'élèves fusiliers marins en octobre 2012 avant d'avoir une pensée pour Paulo qu'il avait lui-même décoré l'an dernier et qui est décédé depuis. Les discours finis ce fut le moment du dépôt de 15 gerbes au pied de la stèle par les représentants des différentes autorités et associations présentes. La cérémonie s'est terminée par la revue par les autorités de la quinzaine de portes drapeaux.



Mohamed Mouslim et Michel Sala déposent une gerbe pour l'Association régionale des harkis et leurs enfants.